

# Zur Seligsprechung von Erzbischof Romero

Heute erfolgt 35 Jahre nach seiner Ermordung die Seligsprechung von Erzbischof Oscar Romero in El Salvador.

Die Menschen vor Ort und Reformgruppen haben sich schon lange dafür eingesetzt:

[www.wir-sind-kirche.de/index.php?id=128&id\\_entry=3339](http://www.wir-sind-kirche.de/index.php?id=128&id_entry=3339)

*Wir sind Kirche* hatte die Ankündigung der Seligsprechung von Erzbischof Romero begrüßt.

[www.wir-sind-kirche.de/index.php?id=128&id\\_entry=5682](http://www.wir-sind-kirche.de/index.php?id=128&id_entry=5682)

Zuletzt geändert am 27.05.2015